



COMISIÓN DE INTEGRIDAD INSTITUCIONAL (CII)

Actividades Programadas octubre - diciembre 2019

Se convocó a los miembros de la CII el jueves 31 de octubre 2019, luego de verificado el quórum de lugar, procedimos a la selección del equipo del año 2019, en el marco de la celebración del Día del Defensor Público 2019, para esta selección se tomaron en cuenta los parámetros fijados en el reglamento de carrera de la Defensa Pública, así como el contenido de los buzones de sugerencias. Resultando como finalistas los equipos de San Cristóbal, Cotuí y Puerto Plata.

Resultó como equipo del año 2019, el Departamento Judicial de San Cristóbal por haber obtenido los indicadores de gestión elevados, efectividad como oficina, reducción de prisión preventiva, presencia fase investigación, seguimiento efectivo de los procesos, audiencias conocidas y suspendidas, cumplimiento lineamientos institucionales, entrevistas al usuario y una excelente evaluación por parte de los usuarios.

La comisión también seleccionó la Imagen Institucional 2019, dentro del marco de la celebración del Día del Defensor Público 2019, para esta selección además de los parámetros consignados en el reglamento de carrera, se tomó en cuenta los valores y principios, selección del empleado bimestral, tarjetas verdes, imagen cuatrimestral y anual.

Se conformó la terna con el personal administrativo: Basilio Vicente Lara, Investigador Público del Distrito Nacional; Ángela Herrera, Abogada Adscrita de la Provincia Sto. Dgo. y Andreina Mata, Paralegal de San Francisco de Macorís. Resultando ganadora: Ángela M. Herrera Núñez.

Se conformó la terna con los defensores públicos: Amalphi del Carmen Gil Tapia, Defensora Pública de La Vega; María Dolores Mejía Lebrón, Defensora Pública de Barahona y Janser Elías Martínez, Defensor Público de Azua. Resultando ganadora: María Dolores Mejía Lebrón.

Después de reunida la Comisión, la coordinadora de la CII y Directora Técnica de la ONDP en conjunto con la Directora Administrativa y la Secretaria de la CII, procedieron a presentarle al Director Nacional los resultados de la selección de la imagen institucional administrativo y técnico, así como el equipo del año 2019, por lo que le presentamos los parámetros mediante el cual se realizó el proceso, dando el visto bueno a lo realizado por la Comisión de Integridad Institucional.

Los reconocimientos fueron entregados, en el marco de la celebración del Día del Defensor Público 2019, actividad realizada el jueves 28 de noviembre 2019 en un hotel de la ciudad.


Lissy Shakyra Méndez A.

Secretaria de la CII

LSMA

